

# Le Tour cycliste du Haut Var traverse les villages

Julien Antomarchi en tête de course à Rocbaron



Tête de course menée par Julien Antomarchi.

La tête de course, menée par Julien Antomarchi, de l'équipe Natura&ever, et Mathieu Bouguedau, de Direct énergie, ont passé le rond-point des quatre chemins avec quelques minutes d'avance sur le peloton,

mené par Alexis Gougeard de l'équipe AG2R la Mondiale, de Romain Bardet. Il leur reste encore 88 kilomètres à parcourir avant de franchir la ligne d'arrivée, en haut du mont Faron.

A. L. R.

« Poupou » chaleureusement accueilli à La Roquebrussanne



Huit coureurs se sont échappés en terre roquière, laissant le peloton à près de deux minutes. (Photos J. H.)



Le peloton, mené par Alexis Gougeard.



La caravane.

(Photos A. L. R.)

Dimanche après-midi, les passionnés de la petite reine s'étaient donné rendez-vous à La Roquebrussanne pour y applaudir les coureurs du 51<sup>e</sup> tour cycliste du Haut Var. Au programme de cette troisième et ultime étape de 136 km, reliant La Londe au Mont Faron, deux sprints intermédiaires à hauteur de la station-service et un salutaire point de ravitaillement en lice hier (sur 122 au départ). Mais le clou de la journée fut sans conteste la présence du légendaire Raymond Poulidor, très sollicité lors de la rituelle séance d'autographes. Accueilli par le maire, Michel Gros, « Poupou », figure emblématique du cyclisme français, n'a pas oublié ce tour du Haut Var qu'il a jadis remporté <sup>(1)</sup> : « C'était en 1969, il y a pile 50 ans. Un

souvenir inoubliable ! ». Grand rival de Jacques Anquetil, puis d'Eddy Merckx, Raymond Poulidor avoue ne jamais s'éloigner très longtemps du vélo. Aujourd'hui, et à bientôt 83 ans, l'ancien coureur assouvit toujours sa passion, mais autrement : « Je suis toujours de près le tour cycliste du Limousin, ma région natale. »

Le maire lui a remis un panier garni de spécialités locales.

Autre moment très attendu, le passage de la caravane du tour avec la traditionnelle distribution de lots et de bonbons. Qui a évidemment enchanté petits et grands.

J. H.

1. Parmi les autres vainqueurs célèbres du tour du Haut Var : Luis Ocana, Joop Zoetemelk, Sean Kelly et les Français Thiévenet, Madiot, Jalabert, Virenque et Voeckler.



Raymond Poulidor a été chaleureusement accueilli par le maire et les Roquières, venus en nombre.



La caravane est toujours très attendue par les spectateurs, très avides de lots.

## Un public peu nombreux, mais enthousiaste à Carnoules



Les jeunes de la famille Mamoletti, de véritables supporters. (Photos Gil)

Pour la dernière étape du tour du Haut Var Groupe Nice-Matin, les coureurs sont passés hier en début d'après-midi dans le village. Quelques spectateurs étaient présents au rond-point de la locomotive, nous avons noté la présence du maire, Christian David, et quelques jeunes supporters. Parti de La Londe, un groupe d'une dizaine de coureurs s'était même échappé et possédait trois bonnes minutes d'avance sur le peloton, mais l'arrivée était encore bien loin.



GIL Le peloton avec le maillot jaune traverse le village.